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松尾小学校・豊岡小学校統合準備委員会 第 10回総務部会要点記録 

１．日  時 平成 30年５月 29日（火）18時 31分から 19時 49分 

２．場  所 松尾ふれあい館 ２階 農事研修室 

３．出席部会員 12名（出席対象者 13名、うち欠席１名） 

４．次  第 （１）開会 

（２）あいさつ 

（３）議題 

①新トレーニングウェア等アンケートの結果報告 

②新トレーニングウェア等の詳細の検討 

（４）閉会 

５．事務局説明者 学校再編推進室長ほか 

 

議題についての概要は次のとおり。 

①新トレーニングウェア等アンケートの結果報告  

【事務局の説明】 

○新トレーニングウェア・体操服のアンケート集計結果まとめ 

 ➤質問、意見等なし 

 

②新トレーニングウェア等の詳細の検討  

【事務局の説明】 

○トレーニングウェア等２パターン ほか 

【意見の概要】 

―トレーニングウェアについて― 

・話の進め方として、色を絞るのか、デザインを絞るのかを決めたうえで、どの色を選ぶのか、

どのデザインを選ぶのかの二段構えなのか。 

  ➤１つだけの提案だけではなく、考えられる方法を示している。 

・アンケートの集計結果は出ているので、デザインを決めてから色を投票するのか、色を決めて

からデザインを投票するのかということになるのではないか。 

・アンケートでは、デザインを確認していないので、デザインを２つ選び、色を絞り込めばいい。 

・デザインごとに値段がわかるといい。保護者は値段を一番気にしており、比較しやすい。 

・ここまでの確認として、ファスナー、襟、ズボンの裾の基本の形については、アンケート結果

のとおりでよろしいか。 

➤了承 

・個人的には、保護者にはデザインを投票してほしい。 

・タイプＡ、Ｂ、Ｃからデザインを絞り、最終的に色を決めたいが、一人ずつ意見を聞きたい。 

  ➤一人ずつ意見を述べ、１つのタイプで意見が一致 

  ➡意見が一致したデザインの型とする。色はアンケートで人気の高かった色とする。 

・素材については、アンケート結果のとおりでよろしいか。 

  ➤了承 

―体操服について― 

・保護者の間で話題になっているのは、現在のものをしばらく使いたいということ。現在のもの
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と明らかに違うデザインだと、古いものを着ていると言われるかもしれない。 

  ➤当初、トレーニングウェア等の入れ替わりには、６年かかるということが話し合われたと

思う。体操服の方が、買い替え頻度が高いので、入れ替え年数は短くなるかもしれない。 

・洗濯もするので、２着ぐらいは必要かもしれない。新旧の体操服が混在するのは、仕方ない。 

・真っ白な体操服は、どこかで白いＴシャツを買ったのと同じこと。マークを入れるかはわから

ないが、学校の体操服として捉えるなら、色やラインがあった方がいい。 

・色は聞いていないと思う。色を決めて、デザインを選択するのではないのか。 

  ➤トレーニングウェアの色が決定していない段階では、色がまちまちになる可能性があるの

ではないか。 

・生地素材はアンケートで人気の高かったタイプとし、２つのタイプのデザイン見本を作成する

ことでよろしいか。 

  ➤了承 

―その他― 

・本日決定したトレーニングウェア等のパターンを、メーカーに作成してもらう。２つのタイプ

の見本を両校に展示し、投票の多かったものに決定する流れでよろしいか。 

  ➤了承 

 

【まとめ】 

―トレーニングウェア等の決定方法― 

・トレーニングウェア等の２種類の見本を両校に展示し、投票の多かったものに決定する。 

―トレーニングウェア― 

・投票に諮る見本のファスナー、襟、ズボンの裾の基本の形と素材は、アンケート結果のとおり

とする。 

・デザインは、意見の一致したタイプの型とし、色はアンケートで投票の多かった２色とする。 

―体操服― 

・生地素材はアンケートで人気の高かった素材とし、２種類のデザイン見本をつくる。 

 


